



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Angoulême, le 06 février 2017

Bilan de la tempête LEIV en Charente

La Charente a connu un épisode de rafales de vents violents, avec le passage de la tempête LEIV, le samedi 4 février 2017 entre 5h et 12 h. Météo France avait placé le département en vigilance rouge « vents violents ».

Compte tenu de l'ampleur de ce phénomène météorologique attendu, le préfet de la Charente a activé le **centre opérationnel départemental en préfecture et pris des mesures exceptionnelles liées à l'alerte de niveau rouge**, notamment :

- l'interdiction de circulation des poids-lourds de plus de 7,5 t et des transports aux personnes sur le réseau national ;
- l'interdiction des manifestations en plein-air.

Cet événement n'a engendré aucun dégât majeur et aucune victime n'est à déplorer.

Néanmoins, **500 sapeurs-pompiers** du département ont été mobilisés dont 300 dès 4h00 du matin le samedi dans tous les centres de secours et 180 sur le terrain au plus fort de l'événement. Ils ont reçu **1 483 appels** et effectué **450 interventions** directement liées à la tempête (dégagements de voie publique, objets menaçant de chuter et protections de biens) **et 21 feux** (de poteaux, de cheminées...).

De leur côté, **130 gendarmes sont intervenus** à de nombreuses reprises pour des dégâts matériels de même nature -en partenariat avec la direction interdépartementale des routes Atlantique, Énedis et le stockage des poids-lourds dans le cadre de la mise en œuvre de l'interdiction de circuler.

Les policiers ont également eu à intervenir, notamment pour la prise en charge d'un autocar en transit, arrêté momentanément à Angoulême.

Plus d'une cinquantaine de routes départementales ont été impactées par la chute d'arbres et par des câbles électriques tombés au sol : les 11 équipes d'astreinte du Conseil départemental se sont mobilisées pour leur remise en état.

Ce lundi 6 février, à 18 heures, **400 foyers restent privés d'électricité**. Les équipes d'Enedis sont à pied d'œuvre pour rétablir le réseau au plus vite. Les 570 techniciens ont déjà permis le retour à la normale de 99 % des foyers touchés.

De même, **700 abonnés à la téléphonie fixe et 1100 clients internet demeurent impactés** par la tempête. Ils ont été respectivement jusqu'à 3400 et 2500.

Pierre N'Gahane, préfet de la Charente, remercie l'ensemble des acteurs qui se sont mobilisés sur le terrain et au centre opérationnel départemental en préfecture, pour faire face à cet événement d'ampleur exceptionnelle.